Alphornbläser: Positive Bilanz

Gruppe aus Baar hat voriges Jahr 32 Auftritte absolviert

Baar (gam). Von Kärnten bis nach Hamburg waren die Baarer Alphornbläser im vergangenen Jahr stets sehr gefragte Gäste, wie dem Bericht des Vorsitzenden Lorenz Klostermair jun. bei der Jahreshauptversammlung zu entnehmen war. 32 Auftritte ließ man dabei Revue passieren.

Derzeit zählt der Verein 28 Mitglieder, darunter sieben aktive Alphornbläser. Die Alphornbläser seien bei Geburtstags- und Familienfeiern, Firmen- und Vereinsfesten ein gern gesehener Gast, berichtete Klostermair. Herausragende Ereignisse waren die Umrahmung der Bergmesse auf dem Breitenberg bei Pfronten bei herrlichem Wetter mit weiteren

Aus der Nachbarschaft

gut 50 Alphörnern, ein Auftritt am Hamburger Museumshafen anlässlich einer Hochzeit und einer beim Weihnachtsbasar in Döbeln/Sachsen. Der Verein un-

terstützt auch Benefizkonzerte. Auch heuer ist der Terminkalender bereits wieder gut gefüllt.



Auf viele Auftritte von den Alpen bis nach Hamburg blickte der Alphornbläserverein Baar jetzt zurück. Traditionell sind die Baarer alljährlich auch bei der Bergmesse auf dem Breitenberg bei Pfronten vertreten.

Archivbild: Gamisch